



SEPTIEMBRE 2024



GRACIAS POR APOYAR LA MISION EN URUGUAY



CON ACCIONES DE GRACIA

“Jesús respondió: De cierto les digo: No hay nadie que por causa de mí y del evangelio haya dejado casa, hermanos, hermanas, madre, padre, hijos, o tierras, que ahora en este tiempo no reciba, aunque con persecuciones, cien veces más casas, hermanos, hermanas, madres, hijos, y tierras, y en el tiempo venidero la vida eterna.” Marcos 10: 29-30

Palabras de Jesús, que me han enseñado mucho a lo largo del tiempo y en diferentes lugares de servicio: con el desafío de estar lejos de la familia y de las raíces, frente a muchas despedidas de casa, acogidas y bienvenidas en los lugares de servicio, en medio de alegrías y dificultades al compartir las buenas noticias de Cristo Jesús, Dios está dando todo lo necesario para suplir las necesidades de contención, de abrigo, de familia y sustento, recibidos de las generosas manos que Dios va poniendo en nuestro camino. Siempre **doy gracias a Dios** por la forma tan preciosa que Él tiene de cuidar y sustentar la vida del misionero y de cada uno en cuerpo y alma.

Con acciones de gracia recibo el regalo de Dios que es cada reencuentro con mis hermanos y cuñadas, con mis sobrinos y tías, con amigos y hermanos. Hoy doy gracias a Dios por los reencuentros con la Iglesia Evangélica Luterana Argentina, donde fui bautizada, criada y donde comencé mis primeros pasos en el servicio misionero. En los meses de agosto y septiembre viajé para visitar a algunas **congregaciones de Buenos Aires**. Agradezco al pastor presidente Arturo Truenow y la comisión directiva que permitió las visitas a las congregaciones.

Gracias apreciados pastores y congregaciones visitadas por el espacio dado para compartir experiencias de misión que, por la vocación diaconal y misional, hice en diferentes contextos, diferentes culturas, pero con la mirada puesta en la misericordia de Dios, “*el cual quiere que todos los hombres sean salvos.*” (1 Ti 2:4).

Gracias sean dadas a Dios por los proyectos misionales que vuestras congregaciones están llevando adelante y apoyando.

Quiera Dios que las visitas a las congregaciones hayan sido una buena oportunidad para motivar a

más hermanos a servir en la misión, a orar por los misioneros y las misiones donde la iglesia está presente. Que Dios disponga de corazones generosos para apoyar la misión de Dios con los dones y recursos que el Señor da, para que el trabajo misional y diaconal se fortalezca y más puedan escuchar su Palabra de Vida, para que “*más casas, hermanos, hermanas, madres, hijos...*” digan **con Acciones de Gracia**:

¡Cuán hermosos son, sobre los montes, los pies del que trae buenas nuevas!

Los pies del que anuncia la paz, del que trae buenas noticias, del que anuncia salvación” Isaías 52:7



Gracias, pastor Claudio Herber y congregación 'San Pedro'-Villa Ballester



Gracias, pastor Silvio y congregación 'San Pablo' del Barrio Independencia, misión apoyada por La Concordia. Aquí comencé mi servicio misionero



Gracias, pastor Javier Becker Encuentro Circuital de Jóvenes en La Concordia



Gracias, pastor Cristian Rautenberg y congregación 'San Marcos' - Ing. Pablo Nogués

Alimento para tu vida y salvación

SEPTIEMBRE 2024

Motivos de Oración

- ❖ Que Dios bendiga a la iglesia Luterana del Uruguay en misión, para servir en las necesidades de la gente, que su servicio sea fruto de la misericordia de Dios.
- ❖ Por los chiquilines de catequesis quienes se preparan en las verdades bíblicas; Y en especial quienes en noviembre confirman su fe.
- ❖ Por los jóvenes para que recuerden que son hijos amados y perdonados por Cristo Jesús, quien ha dado su vida por cada uno
- ❖ Por quienes están enfermos, afligidos, enlutados para que Dios de paciencia, consuelo y fortaleza.

Bendito seas, Señor,
pues escuchas la voz
de mis ruegos.
Tú, Señor,
eres mi escudo
y mi fuerza;
en ti confía mi corazón,
pues recibo tu ayuda.
Por eso mi corazón se
alegra y te alaba
con sus cánticos.
Salmo 29:6-7



Terminando Septiembre, **MES DE LA BIBLIA**, en clase de catequesis, los chiquilines trajeron **comidas** cocinadas por ellos mismos, compar_tieron la receta y comentaron cómo lo hicieron.

Esta actividad propuesta por el pastor-capellán Christian Hoffmann era motivo para hablar del sustento que Dios nos da para el cuerpo y por sobre la comida espiritual, por medio de su Palabra. Dios nos invita siempre a ser alimentados de su Palabra y la Santa Cena para fortalecer la fe y vivir en amor al prójimo.

Descubrimos con textos bíblicos que Dios mismo compara a **su Palabra** con el **alimento**: "¡Cuán dulces son tus palabras en mi boca! ¡Son más dulces que la miel en mis labios!" (Salmo 119:103) Con su Palabra nos nutre para crecer como hijos suyos: *Busquen, como los niños recién nacidos, la leche espiritual no adulterada, para que por medio de ella crezcan y sean salvos. (1 Pedro 2:2)* Que siempre apreciemos su Palabra y Santa Cena, **alimento** dado por Dios **para perdón vida y salvación**.



GRACIAS POR APOYAR LA MISION EN URUGUAY

Mi servicio como diaconisa es apoyar la tarea pastoral, con el servicio diaconal y misional en Uruguay. En esta primera etapa, en Montevideo, junto al pastor André; en unos meses, iré a servir en Salto y Chapicuy junto al pastor Maicon. Para cubrir los gastos de misión, la iglesia Luterana del Uruguay se asoció a GLO, agencia misionera que apoya a las iglesias locales a sustentar misioneros, duplicando las ofrendas recaudadas por la iglesia para los misioneros y dando soporte en ideas y estrategias para que el misionero pueda ser sustentado. Agradezco a Dios porque ya hay hermanos que están haciendo ofrendas mensuales para sustento misional. Gracias por apoyar con oraciones y ofrendas para que el trabajo misionero de la iglesia luterana de Uruguay siga en marcha.

¡Tu ayuda es bienvenida!

¿Cómo ayudar con donativos?



En Uruguay Transferencia a Caja Ahorro Pesos BROU 001786849-00009.
o Depósitos por ABITAB/ RED PAGOS : CA \$ 601-0086590

Desde el Exterior escanea el QR

o entra al link <https://globallutheranoutreach.com/support-bustamante.html>
y podrás hacer donación por PAYPAL para la diaconisa-Misionera
Valeria Bustamante



Sirviendo al Señor en

URUGUAY

diaconisa Valeria Bustamante

¡Quedemos en Contacto!



+598 97 877 009

valeriabustamanteb@gmail.com

valeria_bustamante@yahoo.com.ar



[/valeria.a.bustamante](https://www.facebook.com/valeria.a.bustamante)

[/globallutheranoutreach](https://www.facebook.com/globallutheranoutreach)



Iglesia
Luterana
del
Uruguay



Global
Lutheran
Outreach

[/iglesialuterana.deluruguay](https://www.iglesialuterana.deluruguay.org)